



## La Uned abre el plazo de matriculación en los grados hasta el día 22

► El Centro Asociado de Pontevedra acoge hoy, mañana y pasado los exámenes de Selectividad para extranjeros

PONTEVEDRA. El Centro Asociado de la Uned en Pontevedra comenzará las clases el próximo 1 de octubre. Durante este mes se mantendrá abierto el plazo de matriculación para las distintas titulaciones que se imparten en él.

El plazo para efectuar la matrícula en alguno de los grados con límite de plazas se cierra el 22 de septiembre, mientras que las titulaciones sin límite de plazas permanecerán abiertos hasta el 21 de octubre.

De los 27 grados que se imparten en el Centro Asociado de Pontevedra en Monte Porreiro, tres de ellos están relacionados con el campo de las Ciencias, cuatro de Artes y Humanidades, seis ingenierías y diez de Ciencias Sociales y Jurídicas.

El Centro Asociado impartirá un curso de acceso a la universidad para mayores de 25 años y de 45 años. El plazo de matrícula general para esta actividad estará abierto hasta el 21 de octubre. Los alumnos que solo deseen realizar la prueba sin asistir a tutorías podrán matricularse entre el 2 y el 13 de febrero de 2015.

El programa formativo Uned Sénior, que cuenta con tres asignaturas, abrirá su plazo de matriculación a partir del día 15 de este mes.

Por su parte, el Centro Universitario de Idiomas a Distancia (CUID), que oferta el estudio de 13 lenguas, cerrará su plazo de matriculación el 4 de noviembre.

Los 65 másters oficiales que oferta la Uned tendrán abierto el plazo de matriculación entre el 12 de septiembre y el 13 de octubre. Por otra parte, la matrícula en los títulos propios de postgrado se podrá hacer hasta el 1 de diciembre.

El curso pasado, el Centro Asociado de Pontevedra recibió a 3.431 alumnos de grado y a 132 del CUID.

**SELECTIVIDAD.** La Uned acogerá hoy, mañana y pasado las pruebas de Selectividad para extranjeros, a las que acudirán más de una veintena de alumnos.

Durante toda la semana pasada, más de 4.000 estudiantes realizaron sus exámenes de septiembre y pruebas de acceso en el Centro Asociado de Monte Porreiro.